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COMUNICADO  
 

Reunião sobre o aeroporto de Macacos 
 

No dia 13 de agosto, às 17 horas, acontecerá uma importante reunião entre a 
Aspas e o deputado estadual Fred Costa para debater sobre o projeto de 
construção de um aeroporto na região de Macacos e buscar o apoio do deputado 
para tentar barrar a aprovação deste projeto. Este empreendimento é de um 
grupo de empresários e conta com o apoio da Prefeitura de Nova Lima para 
instalá-lo no topo do morro que se avista à direita de quem desce a Av. Manuel 
Bandeira, ou seja, entre o Morro do Chapéu e Macacos.  
 
A proposta define um aeroporto de dimensões próximas ao da Pampulha, com 
aviões do porte de um Boeing 737—700, e ainda um complexo comercial no cume 
do morro, com loteamentos dos dois lados da serra. Este empreendimento, 
certamente, trará um impacto sonoro enorme para o Pasárgada, Macacos, Morro 
do Chapéu e demais bairros próximos, além do impacto ambiental, com a 
interferência em importantes cursos d’água e nascentes que contribuem para o 
abastecimento de água da região metropolitana de Belo Horizonte.  
 
O primeiro passo dos empreendedores juntamente com a Prefeitura de Nova 
Lima é criar uma lei municipal que dê condições legais para a instalação do 
empreendimento. Para isso, haverá uma audiência pública, que ainda não tem 
data marcada, para a qual devemos nos mobilizar para participar e fazer pressão.  
 
A reunião com o deputado Fred Costa será aberta a todos e é importante que a 
comunidade esteja presente neste encontro que acontecerá no espaço do  
antigo restaurante Preferido do Rei. 
 
Contamos a participação de todos! 
 
 

Atenciosamente 
 
 

Diretoria da Aspas 
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